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もみの湯について 

もみの湯を楽しませて頂いています。 

最近行ったら露天風呂の灯りが新しくなっているのですが、ケイコー等の青白

い灯りで、それも明るすぎて風情がありません。 

照度を落として電球色に変えて頂いた方が良いと思います。他の露天風呂を参

考に改善してください。 

 

令和５年 11月 21日 回答 

 この度はご意見を賜りありがとうございます。 

 お問い合わせいただいた「もみの湯の露天風呂の照明が明るすぎ、風情がない

ため改善を」とご意見をいただき、ありがとうございました。 

 指定管理者である㈱レパストへ現状の確認をおこなったところ、蛍光灯から

ＬＥＤ照明に取り換えたとのことでした。色味や明るさが変わったことについ

てご意見をいただいている一方、子どもが安全に入れるようになって良かった

などのご意見もあるとのことです。 

 利用者の皆さんが安全と快適さを両立できるよう、いただいたご意見を指定

管理者に伝えていきますので、何卒ご理解いただきますようお願いします。 

 

 


